

## **Dank an Bernhard Heimann**

*Karl Mönkediek, Mitglied des Vorstandes*



Schriftführer Karl Mönkediek überreicht dem scheidenden 1. Vorsitzenden Bernhard Heimann auf der letzten Hauptversammlung als Geschenk 2 Karten zu einem Konzert des „Schleswig-Holstein Musik Festivals“ mit einem ganz persönlichen Arrangement und ein Dankschreiben des gesamten Vorstandes.

Foto: Heinrich Vollmer

Auf der Hauptversammlung am 1. März 2004 in der Gaststätte „Bürgerstuben“ standen Wahlen zum Vorstand turnusmäßig auf der Tagesordnung. Der langjährige 1. Vorsitzende des Heimatvereins „Herrlichkeit Dinklage“ e.V. Bernhard Heimann hat aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidiert und darauf seit längerem hingewiesen.

Seit der erstmaligen Wahl zum Vorsitzenden im Mai 1995 bei „Buer“ hat Bernd dem Heimatverein entscheidende Impulse gegeben und sich mit außergewöhnlich hohem Engagement für Heimat und Kultur und für die Erhaltung von wertvollen Kulturgütern eingesetzt.

Mit der Ausgabe Nr. 14 vom Oktober 1995 wurde auf Initiative von Bernhard Heimann gemeinsam mit Martin Glandorf und Reinhard Arkenau (und später auch Raimund Pradel) der UTKIEK in einer neuen Form und mit neuen Inhalten als DIN-A5-Heft herausgegeben. In der ersten Ausgabe wurde auf 26 Seiten in Wort und Bild (noch schwarz/weiß Druck) über die Aktivitäten des Heimatvereins berichtet und interessante Aufsätze zur Dinklage Geschichte veröffentlicht. Das Heft und die nächsten halbjährlichen Ausgaben wurden zu einem begehrten Lesestoff bei über 1.000 Dinklager Mitgliedern und darüber hinaus in den angrenzenden Gemeinden. (Mit einer Werbung auf dem rückseitigen Umschlag werden über 3.500 Leser